



# 若き心

## 集まるどころ 6月 (N03)

茅ヶ崎市立鶴が台中学校校長 山口 茂

令和3年6月1日

### 第54回 運動会

今年は、例年よりも3週間くらい早く梅雨に入ったところもあるようです。茅ヶ崎でも5月中旬から、雨が降ったり曇ったりと落ち着かない天気が続く中で、運動会の準備が進められました。

今年度は、生徒の皆さんが主体となって運動会の練習や本番を行えるよう、「予行練習」を取り入れました。予行練習を行うことで、生徒一人ひとりが運動会の流れを把握することができます。選手としては、どのタイミングでどのように入場門に整列すればよいのか体験できます。また、係の動きも予行練習を行っておけば、うまくいかないところが分かり、当日までに準備ができます。

5月17日(火)に予行練習が行われました。朝から良い天気に恵まれ、本番さながらの活気で予行練習が進んでいきます。それぞれの学年で行われる「全員リレー」などは、予行練習とは思えないほど白熱した展開になりました。

5月号の学校だよりで紹介させていただいた「本番だけよければよいではダメ、練習から全力で頑張りましょう」をさらりとやっけてのけるあたり、さすが台中生という感じです。

そのような予行練習を経て、運動会本番を迎えました。しかし、金曜日に土砂降りの雨になってしまい、土曜日の朝にも少し雨が残り、運動会の担当の先生方と相談して、日曜日に延期することにしました。

前日までの曇天がうそのような晴天に恵まれた日曜日。開会式では、生徒の皆さんはきちんと整列し、しっかり話を聞いていました。選手宣誓では、3年生の大平彪真さん(3-2)と平野鈴さん(3-3)が「全力を出し切り、思い切り楽しんで運動会を行います」と宣誓してくれました。

1種目は、選抜選手による100m競走です。各クラスから選ばれた選手たちが、全力でトラック半周を走りました。

2種目目と3種目目は長距離走です。女子は800m(トラック4周)、男子は1500m(トラック7周半)走ります。選手の皆さんは、自分の走力に合わせたペースで走り、見事全員完走することができました。生徒や保護者の皆様も、最終ランナーがゴールするまであたたかい応援をしてくださいました。

クラス対抗の競技の1つ目は、1年生による「台風の目」です。この競技は、1本の竹竿を4人で支え、カラーコーンを8の字に回る競技です。はじめは、うまくいかず、竿を離してしまったりカラーコーンをしっかり回れなかったりと失敗の連続でしたが、練習を重ねるごとに、どのクラスも呼吸が合い上手になってきました。本番では見違えるようなスピードで白熱したレースを見せてくれました。

次は、2年全員リレーです。各クラス走順を工夫しバトンパスの練習を繰り返した成果が表れ、クラスのバトンスムーズにつなぐことができました。クラスや学年の仲間を応援する姿にも気合が入っていました。

午前中最後の種目は、3年生による「ナイスイン!」です。用具をつくることからスタートした、今年度新しくチャレンジした種目です。見どころは、シーソーを使ってボールを飛ばし、フラフープ内の取り手がキャッチするところ。どのクラスも上手に力加減をして正確にボールを飛ばしていました。縄跳びでのリレーもスピード感があり、学年全体で盛り上がることができました。

午後のスタートは、1年全員リレーです。手渡すバトンに気持ちを込めて、クラスのために元気いっぱい全力で走る姿がとても印象的でした。この全員リレーで、クラスの団結力が強まりました。

次は、2年生の「タイヤリレー」です。短い練習期間の中で、“どうやったらはやくなるか”走り方や交代のしかたなど、各クラスで作戦をたて試行錯誤しながら練習を繰り返しました。本番では、練習の成果を発揮しスピード感あふれる展開となり、学年全員で盛り上がることができました。

最後は、3年全員リレーです。バトンパスがカギとなる種目なので、各クラス走順やバトンの渡し方など作戦会議を重ねました。本番では、“さすが3年生”と思わせるバトンパスで、大変見応えがありました。バトンを渡すとき「ハイ、走ってー」などの声も聞かれ、全力で走っている姿はとても立派でした。

最後の2種目は選抜選手による、女子400mリレーと男子800mリレーです。各クラスの代表選手によるリレーだけあって、バトンパスや一人ひとりの力走はさすがでした。

皆さんの素晴らしい演技のおかげで、あった言う間に時間が過ぎ、閉会式になりました。実行委員長の3年1組の宮代かな芽さんが、「どの競技も皆が頑張っていたので、勝敗には関係なくどこのクラスも素晴らしかった。この運動会は大成功でした。運動会の成果をこれからの学校生活に生かしていきましょう。」と締めくくりました。

## お礼

5月17日に、学校の近くにお住いの小島様たちが、花を植えに来てくださいました。正門を入れてすぐ左手。体育館の前に黄色とオレンジのマリーゴールドを植えていってくださいました。運動会を見に来てくださる保護者の方のために、わざわざ、運動会に合わせて来てくださいました。地域の皆様にあたたかく見守っていただいていることを実感することができました。ありがとうございました。

## 皆さんも考えてみてください

5月中旬に2年3組の連絡用ホワイトボードに“いたずら書き”がありました。先生を中傷することが書かれていました。どのような理由があるにしろ、公共の場所に人を中傷するようなことを書くことは絶対にあってはならないことです。もし、心当たりがある人がいたら、正直に申し出て謝罪をしてください。この件に関して見たり聞いたりしたことのある人は、先生方に教えてください。そして、鶴が台中学校で、今後、同じようなことがないようにしていきましょう。

## 5月の部活動の大会結果

### 陸上部

5月9日（日）に柳島スポーツ公園陸上競技場で茅ヶ崎市選手権大会が行われました。

・中学校男子走り高跳び 第3位…沼上 太郎さん（3-3）

・中学男子200m 第3位…野川零さん（3-2）

・中学男子4×100m 第3位

…上田健悟さん（3-1）野川零さん（3-2）梅澤琉也さん（3-2）鈴木弥央さん（3-2）

### 野球部

5月3日（月）に湘南大会が行われました。

準決勝では大庭中と対戦し3-1と勝利をおさめました。続く決勝戦では秋葉台中と対戦し0-4で敗れてしまいました。しかし、湘南大会で準優勝という素晴らしい結果でした。

### ソフトボール部

湘南大会が行われました。

5月1日（土）に大庭中と戦い6-1で勝利し、5月2日（日）には高倉中と対戦し4-3で勝利をおさめました。5月3日（月）には滝の沢中と対戦し4-5で惜しくも敗れてしまいました。結果は湘南大会3位でした。

### 剣道部

5月2日（日）に地区大会が行われ、団体戦で女子が4位に入り6月6日（日）にある湘南大会に出場します。